

Pressemitteilung

Würzburg, 29.05.2024

Selbstbedienungsfiliale der Sparkasse Mainfranken Würzburg in Lohr-Sendelbach geht in Betrieb

Ab Samstag, 01.06.2024 ermöglicht die Sparkasse Mainfranken Würzburg wieder ein Selbstbedienungs-Angebot im Ortsteil Lohr-Sendelbach. Hierfür wurde neben der Sparkassen-Filiale ein Container aufgestellt. Dieser beinhaltet einen Geldautomaten mit Ein- und Auszahlungsfunktion sowie einen Kontoauszugsdrucker.

Aufgrund einer Geldautomaten-Sprengung steht die eigentliche Sparkassen-Filiale in Lohr-Sendelbach bis auf weiteres nicht zur Verfügung. Die Filiale muss völlig neu eingerichtet werden, weshalb von einer längeren Renovierungsphase auszugehen ist.

Für persönlichen Service und Beratung können sich die Kundinnen und Kunden der Sparkasse gerne an das Beratungscenter Lohr (Marktplatz 2) wenden. Außerdem stehen ihnen bis auf weiteres die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Filiale Lohr-Wombach (Wombacher Straße 75) montags und dienstags von 14:00 bis 17:00 Uhr sowie donnerstags und freitags von 09:00 bis 12:00 Uhr zur Verfügung.

Zudem bietet das Kundenservicecenter zahlreiche Service-Leistungen telefonisch an. Es ist unter der Telefonnummer 0931 382 0 zu erreichen: montags bis freitags von 08:00 bis 20:00 Uhr und samstags von 09:00 bis 14:00 Uhr.

Bild v.l.n.r.: Peter Schmitt (Gebietsdirektor), Arno Bernard (Stv. Leiter Beratungscenter Lohr)

Bildquelle: Ulla Köhler, Sparkasse Mainfranken Würzburg

Ihr Ansprechpartner:

Stefan Hebig
Leiter Abteilung Kommunikation

Telefon: 09 31/ 38 2 - 67 00
presse@sparkasse-mainfranken.de